

Extrait du Démocratie & Socialisme

<http://www.democratie-socialisme.fr>

Echange de courrier entre "Forces Militantes" et "Démocratie & Socialisme"

- Politique - Au Parti Socialiste -

Date de mise en ligne : dimanche 1er avril 2007

Démocratie & Socialisme

Courier de Marc Dolez pour "Forces Militantes" en italique et réponse intercalée de Gérard Filoche pour "Démocratie & Socialisme" en romain :

Bonjour Gérard,

Tu ne sembles pas avoir tenu compte de ce mail envoyé ce mardi 27. Peut-être y-a-t-il eu un problème de transmission ?

Amitiés, Marc DOLEZ

Bonsoir Marc

Non je n'avais rien reçu de toi, depuis notre dernière rencontre à la mi janvier.

Je t'envoyais tout ce qui était produit par D&S.

Je regrettais que nous ne nous voyions plus mais je respectais ton silence puisque tu avais demandé à réfléchir.

Lorsque nous avons reçu ton texte, nous avons pensé que nos positions quoique exprimées différemment étaient proches, donc naturellement nous allions le publier.

Je n'avais eu aucune communication avant ce mel d'aujourd'hui.

Bien sur, nous en tenons compte, je transmets aux autres membres du comité de rédaction.

Avec mes salutations socialistes, Gerard Filoche

- ▶ From : Marc DOLEZ
- ▶ To : Gerard Filoche
- ▶ Subject : DS

Bonjour Gérard,

I. J'ai découvert que tu avais mis mon article "Battre la droite pour mieux refonder la gauche" au sommaire du prochain numéro de DS (n° 144). Je ne le souhaite pas et te demande donc de l'enlever.

Je fais remarquer que ton article « battre la droite pour refonder la gauche » a pourtant toute sa place dans D&S

II. A vrai dire et comme tu le sais, je ne partage plus la ligne de DS depuis la désignation de S. Royal. En aucune manière, je ne veux cautionner une candidature que je ne soutiens pas.

Permetts moi de te dire que je ne comprends pas, car la ligne de D&S c'est en vérité de « battre la droite pour refonder la gauche ». Je ne vois pas comment faire sans voter pour Ségolène Royal. C'est ce qui se déduisait de ton texte. Par ailleurs nous ne cautionnons ni sa campagne ni sa plate forme, puisque nous nous réclamons du même projet FM-D&S que nous avons rédigé ensemble et que nous défendons dans chaque n° de la revue.

Ma décision est mûrement réfléchie et donc irrévocable : je démissionne du comité de rédaction et de la responsabilité de co-rédacteur en chef. Cette décision est effective dès le n° 144.

Tu me vois navré. Une telle décision irrévocable aurait sans doute pu être discutée entre nous, ce qui nous aurait permis de la comprendre sinon de l'éviter.

III. Je suis mandaté par les camarades de "Forces Militantes" dont les noms suivent pour te faire part de leur décision de quitter eux aussi et dès maintenant le comité de rédaction, à savoir : Marc Baron, Jean-Paul Blot, Priscille Gras, Régis Lecoyer, Jeannine Marquaille, Jean-Pierre Masson, Louis Mexandeau, Bruno Slama, Eric Tollenaere.

Nous avons mis toutes nos forces en commun sur ta proposition. Je ne comprends pas davantage qu'on retrouve une séparation de ce type comme si cela n'avait pas été le cas.

IV. Il résulte aussi que toute référence à "Forces Militantes" doit être enlevée de la revue.

Le comité de rédaction de D&S « restant » va se réunir pour essayer de comprendre et d'étudier pourquoi « vous » souhaitez cela. Mais bien sur... D&S ne se bouclant que ce week-end, nous allons en modifier la présentation comme vous le demandez. A regret.

V. Je t'indique enfin que l'initiative FMDS Jeunes n'a pas notre aval et nous lui déniions d'ailleurs le droit d'utiliser le nom de "Forces Militantes".

Bien. Les jeunes concernés en tireront sûrement les conclusions.

Il conviendra bien sûr que nous puissions nous voir avec Robert et Eric pour tirer les conséquences de ces décisions.

Comme je n'ai cessé de te le dire ; quand tu veux, quand vous voulez.

Eric t'avait laissé des messages, sans réponses, Nous vous avons transmis jusqu'à ce soir toutes les informations concernant FM D&S qui nous parvenaient. On se tient toujours à votre disposition pour éclaircir ce qui nous sépare selon vous et qui est très obscur à nos yeux.

Amicalement, Gérard Filoche

Amicalement, Marc DOLEZ